



Vivre la relation dans le changement : Les leviers de la communication.



Tel est le titre de la session qui a rassemblé 35 Sœurs des Campagnes les 5 et 6 avril à Lombreuil. Elle était animée par Madame Midon, animatrice en ressources humaines intervenant dans la vie ecclésiale depuis quelques années.

En cette période de passage, d'adaptation de nos prieurés en France à une vie où les engagements sont différents, où nous laissons des responsabilités dans la pastorale et où nous vivons davantage à l'intérieur, il fut bon de se replacer en état **d'apprentissage** de la vie communautaire car, dans ce domaine, nous aurons toujours **à grandir...**

Mieux se connaître

Prendre conscience de ses peurs, discerner et accepter ses nouveaux besoins, nommer ses désirs, accueillir ses émotions et oser les exprimer humblement entre Sœurs,

constitue un chemin de croissance dans la communion fraternelle. C'est en déposant tout cela dans le creuset d'une communauté écoutante et dialoguante que nous pourrons vivre **le grand âge** dans le respect de nos différences et le soutien mutuel.

Nous étions dans la semaine pascale ; en ces jours où nous intériorisons la nouvelle présence du Christ, nous avons redécouvert la nécessité d'un ajustement permanent à soi-même, à sa Sœur et à Dieu, pour vivre toute évolution, toute transformation dans la confiance et l'espérance.

Merci à Madame Midon d'avoir su libérer notre parole et de nous avoir invitées à devenir des **communautés-puits** en puisant sans cesse à la source de la Parole.

Ma grâce te suffit ; car ma puissance se déploie dans la faiblesse 2 Co 12,9.

Sœur Marie-Liesse DEVOITINE

Prieuré de Ligueil (Indre-et-Loire)